



Instrumentenvorstellung Primarschule

Factsheet

Zur Ergänzung des bestehenden Musikunterrichts in Ihrer Schule, bieten wir unsere Instrumentenvorstellungen an. Unser Ziel ist, jedes Schulhaus in unserem Einzugsgebiet alle 2 Jahre zu besuchen. Dadurch nimmt jedes Kind mindestens einmal an der Instrumentenvorstellung teil. Die Kinder können an diesem Anlass verschiedenste Instrumente selber in die Hand nehmen, ausprobieren und deren Namen, Aussehen und Funktionsweisen ganz praktisch kennen lernen. Umrahmt wird der Anlass durch unsere Lehrpersonen, die nach einer kurzen Einführung in die Instrumentenkunde gemeinsam einige bekannte Stücke spielen.

Grundkonzept:	6 Instrumentallehrpersonen (1 Lehrperson pro Instrumentengruppe) besuchen die Schulhäuser, stellen die Instrumente vor und lassen die Kinder die Instrumente ausprobieren
Klassen:	1. und 2. Klasse
Anzahl Kinder:	max. 60 Kinder pro Aufführung
Raumbedarf:	1 grosser Saal (Aula / Singsaal) und 4 andere Zimmer
Zeitbedarf:	2 Lektionen, idealerweise in den Lektionen zwischen 8-10 Uhr oder 10-12 Uhr
Ablauf:	30 Min. Vorstellen der Instrumente in der Aula / im Singsaal 60 Min. Ausprobieren der Instrumente in den Zimmern 5 Min. Abschluss in der Aula / im Singsaal
Kosten:	werden von der Musikschule Zürcher Unterland getragen
Kontakt:	Musikschule Zürcher Unterland Andrea Willi, Schulleiter, 044 860 51 24, a.willi@mszu.ch Andrea Anderegg, Sachbearbeitung, 044 860 51 11, info@mszu.ch